
 

 

 

LES JOYEUX RANDONNEURS D’ISNEAUVILLE 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DU VENDREDI 13 OCTOBRE 2017 
 

La belle union des Joyeux Randonneurs 
 
Comme les feuilles mortes, l'assemblée générale des Joyeux Randonneurs 
isneauvillais tombe en automne et nous avons donc sacrifié à cette "grande messe" 
le vendredi 13 octobre au centre sportif du Cheval Rouge. 
Eh oui, de quoi faire les choses en grand ! et plus que jamais, ces Joyeux 
Randonneurs ont marché d'un bon pas. Un pas bien uni... puisque toutes les 
décisions ont été prises à l'unanimité. Rapport moral, rapport d'activité et rapport 
financier (oui, le dernier exercice est encore bénéficiaire de 479 euros !) n'ont 
soulevé aucune réelle objection. Pour revenir sur l’activité du club,  
sachez que le bilan 2016-2017 fait état de 60 randonnées: 42 hebdomadaires, 9 
mensuelles, 2 annuelles et 7 randocostos. Quatre randonnées ont rassemblé plus de 
40 participants. Un marcheur qui serait venu à toutes les sorties aurait parcouru 560 
kilomètres. Ce petit inventaire, dû à Yves Segaux, laisse apparaître un creux en 
septembre,  notamment lors de la mensuelle et par ailleurs, les annuelles 
rassemblent toujours le même noyau dur, sans hélas une extension qui serait 
pourtant bienvenue ! L’unanimité évoquée plus haut est restée de mise 
pour accueillir les trois nouveaux membres non-résidents à Isneauville... et aussi 
pour que chaque membre assure un minimum de trois reconnaissances de parcours 
dans l'année. Sur les importants problèmes de santé, il faut rappeler 
que le certificat médical est devenu valable trois ans pour tous et qu'il est assorti d'un 
questionnaire de santé. Une fiche individuelle de santé à porter sur soi ou dans son 
sac est hautement recommandée, car utile en cas d'incidents toujours possibles. 
Une journée parisienne avec visite de l'Hôtel de Ville et promenade en bateau sur la 
Seine est prévue le 19 décembre... tandis que la Vallée de la Rance est programmée 
du 22 au 25 mai, sur quatre jours, avec un hébergement au Campus Sports de 
Dinard et pour un coût autour de 150 euros. Des modifications à la tête de  
l'association figuraient aussi à l'ordre du jour. Ainsi, la trésorerie change de mains 
puisque Ghislaine Lemétais remplace Christian Varachaud et Pierre Genty et que 
Gérard Brun prend le relais d'Yves Segaux (qui a tracé plus de 250 circuits) à la 
cartographie. Là encore, le vote fut unanime : de quoi conforter le président Jean 
Marcel Balan et tout le bureau 
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